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（議事１「放課後子ども教室の２学期イベント実施について」） 

 議事１について事務局から説明をお願いします。 

 

（資料１放課後子ども教室２学期イベント企画一覧表による説明及び写

真をスライドショーで活動状況を紹介） 

 

事務局の説明について、ご質問等ございますか。 

委員からのご意見が無いようですので、私の方から活動についてお話

ししたいと思います。 

さぎの森小学校の人形劇に参加しましたが、文京学院大学の生徒たち

は動きが良く、子どもたちの相手を上手にできていたと思う。自分たち

指導員にはとてもあのようには動けないと思った。今後もぜひお願いし

たいと思います。 

 

（議事２「３学期の放課後子ども教室の実施方針について」） 

議事２について事務局から説明をお願いします 

 

（資料２令和４年度３学期放課後子ども教室指導員参加意向調査結果 

資料３令和４年度ふじみ野市放課後子ども教室実施方針について 

以上の資料により説明） 

 

（資料４ 新型コロナウィルス感染拡大防止対策 

 資料５ 教室実施の判断フローチャート 

 資料６ 今後のスケジュールについて 

資料７ 令和４年度放課後子ども教室 活動日程予定表 

以上の資料により説明） 

 

事務局の説明について、ご質問等ございますか。 

 

 

 コロナ感染者数の増減の傾向はどうですか？ 
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11 月 10 日頃から１校、20 日頃から２校において学級閉鎖が発生して

いる。増えている状況はあるが、現在はコロナウイルスだけではなく、

インフルエンザの発熱による欠席者もいると聞いている。第８波が市内

では始まっていると考えている。 

 

（議事３ その他） 

議事３について事務局から説明をお願いします。 

 

（指導員の募集について） 

 現在、登録指導員数は 40 名。複数校を掛け持ちしている指導員もい

る。各校ごとに状況が異なるので、募集方法については各校の状況に応

じて対応したい。 

 また、支援が必要な児童が参加する場合は、学校教育課及び学校と調

整し、学校で会計年度任用職員として働いている特別支援サポーター及

び支援員に、放課後子ども教室の指導員として参加してもらう等の協力

を依頼したいと考えている。 

（参考資料 COLLABO の紹介） 

 埼玉県が発行している地域学校協働活動の情報誌。県内の取組が紹介

されているので、参考にしてほしい。 

 

 ２学期イベントの各校定員と参加児童数を教えてほしい。 

 

 各校 50 名。イベントは感染予防のために、全ての学校で体育館を会場

に開催。そのため十分なスペースがとれるので、一律 50 名とした。 

 上野台小学校については 51 名の応募があったが、体育館なので十分対

応できると判断し、受け入れることにした。 

 

イベントでは保護者の見学は行っていないのでしょうか。 

指導員用の使い捨てマスクはどのようなマスクか？ 

 

今回は保護者の見学については呼びかけていない。１・２年生は保護

者のお迎えをお願いしているので、早めに来た保護者が体育館の外から

様子を見ているといったことはあった。 

マスクについては大人用の不織布のマスクを 1 箱ずつ用意している。 

 

資料５の実施の判断フローチャートで指導員が陽性者または濃厚接触

者となり、２人以上の指導員が参加できない場合、代替えで来てくれる

方は連絡員なのでしょうか、それとも指導員でしょうか。 
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また、連絡員と指導員の役割の違いがよく分からない。今後も連絡員

の制度は引き続き行うのか。 

 

連絡員と指導員について、現在、連絡員は 1 校に１人ずつ行っていた

だいている。廃止する予定ではあるが、すぐに全面廃止にはせず、教室

の状況に応じて段階的に廃止していく。 

今後の方向としては、連絡員は通常の指導員として参加していただ

き、事務局と教室の連絡についてはコーディネーター、推進員と事務局

で行うようにする。 

指導員が不足した場合は、こちらで調整し、他の指導員を派遣する。 

 

代替え指導員は常時何名くらいいるのか。 

 

 

学校によって決まっています。 

 

 

それでは、他に無いようであれば、以上で議事を終了いたします。 

 閉会につきましては、副議長にお願いしたいと思います。 

 

ただいまをもちまして、令和４年度第２回放課後子ども教室運営委員

会議を終了いたします。皆さまのご協力ありがとうございました。 

 

 


